
MESSAGGIO WHATSAPP 
CONVOCAZIONE COMITE TECNICO DEL 13/09/2023 
 
[18:30, 12/9/2023] Feliciano Valenciaga Yanet: Buenas tardes, Mañana reunión de proyecto 
a la una como siempre.  
Orden del día 
Chequeo de acuerdos. Yanet 
 
Avances  de cronograma directivo. Licencia de obra. Acciones constructivas. Soluciones 
pendientes. René 
 
Asuntos generales. Comité Coordinador de septiembre. Temas generales. Yanet 
 
Acuerdos de la última reunión (me disculpan pero no he podido hacer acta aún) 
 
1. Presentación del proyecto ejecutivo en el grupo y al equipo de dirección de la facultad. 
Resp: René y Alida. FC 27 de septiembre. (Se convocarán a especialistas que se considere y 
el decano de la FAT convocará a su equipo y profesores que considere) 
 
2. Invitar a esta presentación a Nilson (patrimonio) Resp: Tahimí. 
 
[18:38, 12/9/2023] Feliciano Valenciaga Yanet: 3. Pasar al grupo las fechas de entrega del 
CITED sobre el tema de las rasillas. Resp: René. 
 
4. Precisar con ESEO fecha de terminación del pozo. Resp: René. FC próxima reunión 
 
5. Precisar fecha de terminación de la cisterna. Resp: René. FC próxima reunión 
 
6. Concluir y entregar documentación de pluviales al ciop. Resp: Alida. FC: ?? 
 
7. Precisar entre Alida y Alessandro la información que se necesita para concluir listados de 
restauración. Resp: Alida y Alessandro. FC próxima reunión. 
 
8. Revisar con la AICS estado del proceso de no objeción para listados de materiales. Resp: 
Yanet. FC próxima reunión. 
 
9. Revisar salida al mercado de lote hidrosanitaria con consumimport. Resp: Armando. FC 
próxima reunión 
 
Temas que continúan pendientes 
Transformadores 
Seguridad 
Organización de la intervención para la restauración 
[18:38, 12/9/2023] Feliciano Valenciaga Yanet: Cualquier adición o arreglo a los acuerdos lo 
vemos Mañana. Saludos a todos. 
[18:41, 12/9/2023] Feliciano Valenciaga Yanet: La universidad será visitada a finales de 
septiembre por Inés María por lo tanto conociéndola ella va a indagar en lo que ya revisó en 



noviembre del año pasado, aún no hay ningún avance visible, por tanto lo que está pactado 
y al menos la licencia hay q terminarlo. 


